

むらのだより

開校十周年を迎えて

平成二十七年四月、枚方の地に府下四番めの職業学科を設置する高等支援学校として開校した本校も、十周年を迎えました。

今年度は併設校の枚方支援学校と連携し、両校の児童・生徒を中心に置いて、記念式典の開催や、記念品の製作、記念誌の発刊などに取り組んでいきます。

四月十一日には、枚方・むらの二校合同児童生徒集会を開催し、昨秋より生徒会で企画準備を進め、全生徒に募集し決定した十周年記念スローガンの発表も行いました。

『十周年おめでとう
〜今こそチャレンジ、
未来にすすもっ〜』

この言葉には、十周年の節目に、目標の設定と将来について考えようという意味が込められています。

令和6年度
第1号



枚方・むらの
二校合同児童生徒集会

翌年一月には、卒業を迎える三年生が職業専門学科の集大成として例年開催している成果発表会を拡大し、本校の十年間の取組みの成果を振り返り、次の新しいステージに繋げていきます。

生徒たちの『未来をみつめて、いま』できること、やらなければならぬことは何か、この視点を常に持ち続け、在学中も卒業後も生徒たちが笑顔で毎日を過ごせるよう、日々の教育活動に全教職員が気持ちを一つにして取り組んでいきます。

そして、生徒たちの笑顔が家庭や地域、社会に広がり、未来に向かって循環していくために保護者・関係機関・地域・企業とのつながりを更に大切にしていきます。

「Smile&Music」プロジェクト

六月二十二日（土）、枚方市総合文化芸術センターにて第三回むらの「Smile & Music」スマイルフェスタ、校外演奏会が行われました。

三回目を迎えた本イベントですが、今年度も演奏会のチケットは完売し、三年生は千人もの観客の前で堂々たる演奏を披露いたしました。一年前の六月から楽器演奏に挑戦し、練習を経て自身に様々な力がついていくことを実感した生徒も少なくはないようです。

二年生が運営を務めた「スマイルフェスタ」では、営業時間が一時間であったにも関わらず、百名を超える方々にご来店いただきました。たくさんの方に本校の製品を手にとっていただいたことに喜びを感じ、自分なりに接客をすることができたと自信を持って感想を述べる生徒もいました。

多くの方に本校の取り組みや生徒の様子を理解していただく良い機会とすることができたように思います。

三年生近況

三年生の開始と同時に現場実習がスタートしています。自分自身の進路であることを自覚し、責任を持ち、準備、実習に取り組んでいます。六月には一年かけて練習に取り組んだ「Smile & Music」が開催されました。本番が近づくと、不安や緊張におし潰されそうな生徒がみられましたが、本番では素晴らしい発表をしてくれました。演奏だけでなく、セリフや立ち振る舞いなども含め、成長を強く感じました。一年間一生懸命練習してきたからこそその不安や緊張であり、無事発表を終えた生徒たちには今後につながる大きな経験や自信を得たのではないのでしょうか。引き続き自分たちのための努力を怠らず取り組んでほしいと思います。



二年生近況

二年生がスタートし、すぐに進路懇談があり、五月末からは今年度初の職場実習が始まりました。一週間という長い期間の実習を終え、昨年度よりさらに卒業後の具体的なイメージを積み上げ、帰校後の学校生活に取り組みられるようになってきている生徒もみられます。自分の進路の方向性を周りの大人に相談し、最後の職場実習を大事に考えてほしいと思います。

息つく暇もなく「スマイルフェスタ」に気持ちを切り替え、準備に取り組みました。昨年度同様に大盛況で、販売会場は、たくさんのお客様で賑わいました。接客やレジ販売、商品説明など、自分の仕事に責任感をもって取り組む様子が見られました。



一年生近況

一年生が本校に入学してまだ三か月程ですが、すでに新しい環境にも慣れ、クラスメイトとも楽しそうに過ごす様子が見られます。五月十四日(火)には、共生推進教室の生徒と合同でひらかたパークへの校外学習を実施しました。グループごとに乗りたいアトラクションに乗り、地図を見ながら協力してウォークラリーを楽しみました。

四日間の淀川河川公園での体験実習では、電車が遅延するハプニングもありましたが、全員が落ち着いて対応することができ、綿の周辺の雑草抜きや土づくりなどの仕事に取り組みました。働くことを意識した態度でとても集中して作業に取り組みの様子が見られました。

六月の企業訪問では、卒業生からの話を真剣に聞き、進路について具体的に考える機会となりました。



アビリンピック出場

七月六日(土)に摂津市のポリテクセンター関西でアビリンピックおおさか2024が開催されました。今年度は「Smile&Music」と販売・物流アシスタ部門、喫茶サービス部門が日程で重なり、オフィスアシスタント部門のみの出場となりました。オフィスアシスタント部門は三名が出場しました。生徒たちはゴールデンウイーク明けから週二〜四回の練習を行い、はじめは課題が難しく時間内に終えることができませんでしたが、練習に取り組みむことに時間内に課題を終えることができ、結果は、努力賞三名でした。緊張感あふれる雰囲気の中で競技したことが練習で培った技術は最後に繋がると思います。



オープンスクール

七月二十四日〜二十六日の三日間、オープンスクールを開催します。本校のオープンスクールでは、在校生徒全員が役割を持ち、受付・案内や司会、授業紹介や体験授業を行います。

今年度もたくさんの方の参加申し込みをいただいています。生徒一人ひとりが責任を持って取り組む中で、達成感を得ることができるよう、準備を進めてまいります。

天の川カフェ

四月より、二年生、三年生、共生二・三年生は、校内営業をスタートさせました。三年生は五月より一般営業も開始しております。卒業生や近隣の方々にも多数ご利用いただいております。生徒たちは、店内や出前注文の忙しさに戸惑いながらも一生懸命に接客しております。一年生は、接客デビューできるように、楽しみながら猛練習中です。お楽しみに！

卒業生進路状況

昨年度の卒業生進路状況を報告します。卒業生三十六名(共生推進教室含む)のうち、企業就労二十九名、障がい者福祉事業所四名、その他三名でした。四月より、各関係機関と連携しながら職場定着のため、アフターフォローの訪問を進めております。

7期生(令和5年度卒業)の進路状況(共生推進教室含む)

種別	仕事内容	人数
就職	製造業	4名
	運輸業、郵便業	2名
	卸売業、小売業	5名
	不動産業、物品賃貸業	2名
	学術研究、専門・技術サービス業	1名
	生活関連サービス業、娯楽業	1名
	医療、福祉	2名
	サービス業	10名
	公務	1名
	縁故就労	1名
障がい者福祉事業所	就労継続支援A型	1名
	就労移行支援	1名
	自立訓練	2名
その他	在宅	2名
	進学	1名
7期生卒業生		計36名 本校：32名 共生：4名